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REQUERIMENTO Nº 00256/2013 
  

 
Requer informações acerca de 
sistema de concessão de vagas em 
creches em nosso município.   

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que a Prefeitura Municipal de Santa Bárbara 

d'Oeste, conseguiu criar 364 novas vagas de creche no município, através de  
convênios aprovados pelo Legislativo em regime de urgência; 

 
 CONSIDERANDO que esses convênios são entre a Secretaria 

de Educação e entidades assistenciais que prestam serviço ao município, e 
são considerados de extrema importância já que auxiliarão a diminuir 
consideravelmente a atual demanda de creche do município; 

 
CONSIDERANDO que essa situação gerou uma grande 

expectativa aos pais que aguardam vagas para seus filhos, já que houve 
entendimento geral de que a concessão dessas vagas seria imediata;  

 
CONSIDERANDO que até o momento nem todas as crianças que 

aguardavam na fila de espera foram chamadas, há casos de mães que 
precisam da confirmação da vaga por questões de trabalho e devido a demora 
no atendimento se vêm prejudicadas; 

 
CONSIDERANDO que a Secretaria Municipal de Educação está 

agendando dia e hora para análise de cada caso e posterior cessão da vaga e 
ao que nos consta tem casos agendados até para o final de abril, enquanto 
muitas crianças têm necessidade urgente de serem colocadas em creches; 

 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Qual o critério que a Secretaria Municipal de Educação vem 

utilizando que tem trazido demora no atendimento às crianças que necessitam 
urgentemente de vagas em creches?  
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2º) Há previsão de zerar o número de inscrições para creches? 
Caso a resposta seja negativa, aproximadamente quantas crianças ainda 
ficarão em fila de espera?  

 
3º) Esta administração já iniciou a construção de mais creches? 

Em caso positivo citar os locais e previsão de término. 
 
4º) Há construções de escolas municipais ou unidades de 

educação infantil a serem iniciadas? Em caso positivo, quando e onde?  
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de março de 2013. 
 
 
 
 

Juca Bortolucci 
-vereador- 

 


